

SPA SUITTE





ARTEMISIA
M O N T M A R T R E

PRIVATISEZ LE BASSIN
ET LA DOUCHE
SENSORIELLE
PRIVATIZE THE POOL
AND THE SENSORY
SHOWER

1H / 90€

jusqu'à 2 personnes

15€/personne supplémentaire, 6 personnes max.

Chaque jour de 9h30 à 20h30 (dernier créneau)

1H / 90€

up to 2 people

15€/extra people, 6 people max.

Daily from 9:30 am to 8:30 pm (last slot)

Nous avons sélectionné pour vous Yon-Ka Paris, marque familiale française, leader du spa haut de gamme dans le monde entier. Créée par des passionnés des bienfaits de l'aromathérapie et de la science, elle propose des produits et protocoles de soins d'un niveau de qualité remarquable, capables de revitaliser le corps comme l'esprit.

We have selected for you Yon-Ka Paris, a family-owned French brand and the world leader in high-end spas. Created by enthusiasts for the benefits of aromatherapy and science, Yon-Ka Paris offers products and treatment protocols of remarkable quality, capable of revitalizing both body and mind.

MIENU DE SOINS TREATMENT MENU

Artemisia Signature Massage

90' / 220€

Un moment de reconnexion (corps et visage)
Reconnect with yourself (body and facial)

Californien Californian

45' / 60' / 90' 120€ / 150€ / 220€

Massage relaxant, ses manœuvres douces et enveloppantes bercent le corps
Relaxing massage, its gentle and surrounding maneuvers nurse the body

Modelage Suédois Swedish Massage

45' / 60' / 90' 120€ / 150€ / 220€

Il permet une profonde relaxation, ses manœuvres lentes et appuyées dénouent les tensions
It allows a deep relaxation, its slow and profound maneuvers resolve tensions

Massage Profond Revitalisant Deep Tissue

45' / 60' / 90' 120€ / 150€ / 220€

Ce massage tonique et appuyé permet un soulagement intense. Il est particulièrement adapté aux sportifs
This deep and tonic massage allows intense relief. It is particularly suitable for athletes

Réflexologie Plantaire Foot Reflexologie

45' / 60' / 90' 120€ / 150€ / 220€

Points de pression plantaire. Cette technique ancestrale permet d'apaiser les maux en régulant le flux d'énergie
Plantar pressure points. This ancestral technique makes it possible to appease pains by regulating the flow of energy

Expertise Visage : Vitamine C25 Face Expertise: Vitamin C25

60' / 180€

Un soin visage exfoliant et éclaircissant avec un peeling à 30% d'acide glycolique et de la vitamine C pour un teint éclatant et une peau revitalisée
An exfoliating and brightening face treatment with a 30% glycolic acid peel and vitamin C for a radiant complexion and revitalized skin

INFORMATION & RÉSERVATIONS

Réservez votre soin **How to book your treatment**

Notre équipe se tient à votre disposition pour toute réservation en composant le 5001 depuis votre chambre, par téléphone au 01 84 74 08 30 ou par email à reception@artemisia-hotel.com. Nous vous informons qu'un supplément de 30€ sera facturé par heure de soin, pour toute prestation réalisée entre 7h00 et 9h00 et entre 20h00 et 23h00. Tous nos modelages sont exclusivement dédiés au bien-être et ne possèdent aucune visée thérapeutique.

Our team is at your disposal for any reservation, from your room by dialling 5001, by telephone on 01 84 74 08 30 or by email reception@artemisia-hotel.com. We inform you that an extra charge of €30 will be added per treatment, for any treatment provided between 7 & 9 am and 8 & 11 pm. All our massages are exclusively dedicated to well-being and have no therapeutic purpose.

Conditions médicales **Medical conditions**

Nous vous prions de bien vouloir nous aviser de tout problème de santé, allergies ou blessures, et de nous prévenir si vous êtes enceinte afin de vous conseiller un soin adapté.

Please advise us of any medical conditions, allergies or injuries, and if you are pregnant, so that we can recommend you the most suitable treatment.

Politique d'annulation **Cancellation policy**

En cas de retard, votre soin sera malheureusement écourté afin de ne pas gêner les clients suivants. Pour toute annulation, merci de nous prévenir au minimum 2h à l'avance. Passé ce délai, votre soin sera facturé dans son intégralité.

In case of a delay, your treatment will unfortunately be shortened so as not to inconvenience the following clients. For any cancellation, please inform us at least 2 hours in advance. After this time, your treatment will be charged in full.